

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Galeri seni Sangkring *Art Space* adalah salah satu destinasi wisata baru di Kabupaten Bantul. Lokasi tempat ini didaerah Nitiprayan, Sanggrahan, Ngestiharjo, Kasihan, Bantul dengan jarak tempuh kurang lebih 15 sampai 20 menit dari pusat kota menggunakan kendaraan pribadi. Potensi yang dimiliki Sangkring *Art Space* yaitu tempat ini memiliki keunikan tersendiri karena menyuguhkan karya seni yang masing-masing memiliki arti, galeri seni ini juga bisa dijadikan wisata yang mengedukasi karena pengunjung dapat mempelajari mengenai seni dan budaya. Di lokasi ini sangat cocok untuk wisatawan yang hobi berswa foto karena tempatnya yang begitu *instagramable*.

Akses menuju lokasi Sangkring *Art Space* sudah cukup bagus dan tidak ada hambatan sehingga memudahkan wisatawan untuk datang ke lokasi ini. Fasilitas yang ada juga sudah cukup memadai seperti ruang baca, homestay, coffee shop, toilet, tempat parkir. Untuk mendanai Sangkring *Art Space* pengelola masih menggunakan dana pribadi, sehingga pengembangannya belum maksimal. Peran dari masyarakat juga sangat mendukung dengan adanya tempat ini, karena ekonomi mereka juga meningkat. Strategi promosi pada era adaptasi baru ini perlu

dilakukan agar tetap kuatnya keinginan wisatawan untuk tetap berkunjung ke Sangkring *Art Space*.

Dari hasil penelitian diatas, penulis menyimpulkan juga bahwa dengan apa yang dimiliki Sangkring *Art Space* saat ini, Sangkring *Art Space* dapat bersaing dengan destinasi-destinasi wisata yang lainnya. Dengan dibantu oleh pihak pengelola melalui promosinya dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan pariwisata serta peran masyarakat yang sangat penting. Dengan cara ini galeri seni Sangkring *Art Space* bisa lebih dikenal masyarakat luas.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan, penulis dapat memberikan beberapa saran diantaranya :

1. Pengelola mengajukan kerja sama dengan pihak terkait supaya lebih berkembang
2. Menambah strategi promosi dan juga bekerjasama dengan dinas pariwisata agar Sangkring *Art Space* bisa berkembang dan juga terkenal dikalangan wisatawan luar yogyakarta.
3. Lebih meningkatkan pelayanan seperti *guide*, supaya wisatawan semakin nyaman saat berkunjung.
4. Menambah fasilitas seperti tempat beribadah/ mushola untuk pengunjung yang datang.